

Hoy, en la sesión de control al Ejecutivo

De los Santos a Redondo: “Era el momento de que su Gobierno asumiera su responsabilidad tras la catástrofe y reconociese que sus políticas hídricas han sido nefastas”

- El portavoz de Igualdad del GPP, Jaime de los Santos, pregunta a la ministra de Igualdad sobre las notas de su cuaderno conocidas en un tweet donde se leía “es nuestro momento”, y asegura que esta frase le perseguirá lo mismo que al presidente Sánchez la frase de “si necesitan más ayuda, que la pidan”
- Asegura que, ante la riada, era el momento de que el Gobierno asumiera sus responsabilidades y no siguiera “levantando muros cada vez más altos como el que anunció Pedro Sánchez en su debate de investidura”
- Pregunta a Ana Redondo sobre a qué se refería con que era "su momento" e ironiza “si se trataba de huir, como hizo el presidente del Gobierno, ante el dolor y la indignación de las víctimas, no de grupos de ultraderecha”
- Sobre otro de los apuntes en su libreta que decía “el negacionismo mata”, se pregunta si se refería “a negar la violencia machista o a la peligrosa ultra ortodoxia medioambiental a la que el Ejecutivo nos somete”
- Afirma que no tiene dudas de que el cambio climático mata, pero señala que también lo hace “no invertir en infraestructuras hídricas y no limpiar los ríos”
- Critica el abandono de la ministra a las mujeres que han sufrido la riada ya que en el primer decreto de ayudas se olvidó de ellas y no se destinó ni un céntimo para su protección